



digital.union@sonapresse.com

# LE GAZOUILLIS...

## Festivités du 31 décembre : entre allégresse populaire et jeux stupides

L'actu du web

Par R.H.A

BALENCIAGA SE RAPPROCHE DE SA COMMUNAUTÉ DIGITALE

GM. NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

**L**A célébration du réveillon de la Saint Sylvestre est souvent un moment de grande allégresse où les gens peuvent se permettre des petites folies. C'est peut-être ce qui s'est produit dans les quartiers de Cocotiers et Akébé. En effet, dans deux vidéos que des internautes ont bien voulu partager, on peut voir des scènes sortant de l'ordinaire. Tout d'abord, il y a cette scène survenue au quartier Cocotiers, une zone populaire dans le 2e arrondissement de la commune de Libreville. Dans une courte vidéo, l'on peut distinguer des fêtards s'amuser avec un véhicule de police. En possible patrouille de nuit, la voiture traversait la zone en ébullition festive. "Libérez la voie s'il vous plaît", ordonnait une voix, sans violence. Mais c'était peine perdue. Les nombreux noctambules, des femmes pour la plupart, dansaient devant la voiture qui se frayait un chemin avec peine. "Bonne année", criaient-elles aux occupants de la voiture de police. Dans ce quartier réputé pour son hostilité aux forces de police, la scène en question s'est



Le véhicule de police se frayant un chemin au milieu des fêtards.

plutôt bien terminée. Aucune violence relevée jusqu'au départ du véhicule qui a pu se faufiler au milieu de la marée humaine incontrôlable. Au quartier Akébé, l'ambiance était aussi forte. Comme en

témoigne une courte vidéo devenue virale. Dans une zone toute aussi chaude, des badauds se sont livrés à un jeu étrange. Une bataille rangée aux pétards. Les images montrent, en effet, des individus face à face,

armés de ces petites pièces d'artifice allumées et qui se tirent dessus. Un véritable "affrontement" aux pétards. Il ne reste qu'à espérer que personne ne se soit blessé durant ce jeu stupide.

Photo: DR

BALENCIAGA

**La** maison fait le point sur l'année écoulée à travers une série de posts Instagram présentant divers protagonistes de l'entreprise. Entre innovation, durabilité, technologie et nouveaux projets, Balenciaga dévoile au grand public quelques-unes de ses initiatives. Filmées de manière spontanée, les vidéos permettent une approche frontale et de proximité entre celles et ceux qui se cachent derrière les innovations de la maison et les followers. À travers cette stratégie, Balenciaga entend aussi valoriser ses talents, renforçant l'image soudée de la marque et la cohésion de groupe en interne.

**KIM KARDASHIAN A DÉBUTÉ SA NOUVELLE ANNÉE 2022 SANS PETE DAVIDSON !**

**L'année** se termine bien pour Kim Kardashian qui vient de retrouver l'amour dans les bras de l'humoriste Pete Davidson. Celle-ci a vécu l'an dernier une rupture compliquée avec Kanye West. Sans compter que son divorce n'a pas encore été prononcé. Mais la belle semble être passée à autre chose. La quadragénaire a en effet craqué pour un nouvel homme rencontré sur le plateau de Saturday Night Live. C'est en venant réaliser un petit sketch avec Pete Davidson que l'influenceuse et lui ont eu un véritable coup de foudre. Depuis, les tourtereaux ont été aperçus plusieurs fois en train de roucouler ensemble. Néanmoins, il semble que le couple ne fut pas ensemble pour fêter le passage à 2022. En effet, Pete Davidson se produisait hier soir sur scène en Floride. Ce dernier se trouvait par ailleurs en compagnie de Miley Cyrus ou encore Jack Harlow.

**M POKORA PRÉSENTE SES VŒUX POUR 2022 AVEC HUMOUR SUR INSTAGRAM !**

**Il** réalise une vidéo très drôle et parodique sur son compte. Alors, toutes les stars adressent leurs vœux de bonne année à leurs abonnés. Et pour l'occasion, le chanteur M Pokora fait une vidéo plutôt drôle. Sur Instagram, il fait une petite vidéo rétrospective de son année. Et il y a beaucoup de beaux moments. Surtout en famille ! Car pour le chanteur, l'année 2021 aura marqué la naissance de son deuxième fils avec Christina Milian.

## L'œil de la rédaction

### RÉSEAUX SOCIAUX : UN USAGE COMMUN POUR LES POLITIQUES EN 2021

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**U**NE page s'est définitivement tournée le soir du 31 décembre dernier, celle d'une année qui aura été riche en événements, tant par l'implantation du numérique dans notre quotidien, que par l'utilisation abondante des politiques et des acteurs de la société civile des réseaux sociaux. Sur la toile, nombreux sont les activistes qui s'en sont donné à cœur joie de conquérir un nouveau public, une nouvelle cible.

Pour preuve, les nombreuses publications sur les réseaux sociaux ont permis aux syndicalistes, aux acteurs de la société civile, de montrer leur ambition de se moderniser. L'année qui s'achève n'aura donc pas été mauvaise sur tous les plans. Elle aura, par exemple, offert à de nombreuses administrations, la possibilité d'adopter un nouveau mode de travail, le télétravail. En raison de la propagation de la pandémie de coronavirus, et les contraintes liées aux rassemblements de plus de 30 personnes, les administrations ont dû s'adapter.

Dans cette logique, les politiques et autres personnalités publiques n'auront pas été en marge. En commençant par le chef de l'État, qui, malgré ses nombreuses sorties télévisées, aura été grandement présent sur la toile. Mais il n'aura pas été le seul, tant les membres du gouvernement, lors du mano à mano juridique l'opposant au mouvement dit "Copil Citoyen", auront été très présents sur les réseaux sociaux. En somme, 2021 aura été une année largement marquée par la présence de nombreuses personnalités sur les réseaux sociaux.



Photo: DR